

## Compte-rendu du conseil de quartier Europe

8 mars 2023



### Présent-e-s :

- Carine GAU, Adjointe au Maire
- Céline AVELINE
- Janine BRASSART
- Franck DOLLÉ
- Robert LEMARRE
- Adrien LARTISIEN (Mairie d'Orchies)

### Vie du quartier

Souhait de savoir si le terrain de pétanque au sein du béguinage est public.

Problématique des arbres abattus derrière Noréade --- > était-ce bien nécessaire ?

Demande quant à la plantation d'arbres le long du piétonnier derrière la rue des Jonquilles.

Le quartier du nouveau Carnoy n'ayant pas été rétrocedé, les lampadaires s'allument plus tard que dans le reste de la ville. Souhait de modifier l'horaire d'allumage.

Question relative à la clôture ou haie qui doit venir séparer les anciennes habitations rue Languette des nouvelles maisons Norevie attenantes.

Demande réitérée de déplacer les rochers qui encadrent les allées des maisons rue des Jonquilles car accrochages réguliers avec des véhicules.

### Points divers

Proposition de planter des arbres à l'occasion des naissances.

Demande concernant les composteurs donnés par la CCPC suite à une formation --- > est-il possible de le changer s'il est endommagé.

Proposition de faire une piqûre de rappel concernant l'interdiction de fumer dans les parcs et aux abords des écoles.

Plusieurs lampadaires/rues ne sont pas allumés alors que le jour est tombé (ex : rue de la Poterne). Des pannes sont possibles, la difficulté étant le remplacement des lampes alors que le passage à l'éclairage LED est en cours.

Proposition d'utiliser les DIA pour inviter plus largement les nouveaux habitants à la réunion qui leur est consacrée.

### **Fonctionnement du conseil de quartier**

Demande des conseillers concernant la future présidence --- > la question n'a pas encore été tranchée, elle le sera probablement après un nouvel appel à candidatures pour renforcer les effectifs des conseils de quartier. Se posait aussi l'hypothèse de réduire à deux conseils de quartier, ce que ne souhaitent pas vraiment les conseillers présents.

Proposition de revenir au système de fiche de liaison pour traiter chaque question posée en conseil de quartier.

### **Retour sur les groupes de travail**

Un groupe travaille sur la réécriture de la charte des conseils de quartier, un autre sur une gazette avec comme objectif de publier en juin. Enfin un groupe de travail est actif sur les sujets « déchets/environnements » avec la mise en place d'une méthodologie pour évaluer la propreté de certains secteurs de la ville.

### **Projets municipaux dans le quartier**

Fin de chantier de la caserne de pompiers pour juin et celui du centre de gestion comptable.

Projet d'implantation d'une aire de jeux pour enfants au Carnoy.